



24.02.2022

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

am 17.02.2020 hat das Ministerium für Schule und Bildung eine Änderung des Testverfahren für Schulen auf den Weg gebracht.

Dieses Verfahren sieht vor, dass es vorerst, ab dem 28.02., keine Pooltests mehr gibt.

Stattdessen müssen die Kinder mit „sogenannten“ Schnelltests getestet werden.

Das Ministerium gibt uns dabei die Möglichkeit, das Testen auch weiterhin in der Schule, so wie es ebenfalls an den weiterführenden Schulen gemacht wird, hier an unserer Schule durchzuführen.

Nach Beratungen mit den Kolleg:innen und dem anschließenden Beschluss des Eilausschusses der Schulkonferenz, haben wir uns dazu entschieden, dass die Schule weiterhin der Testort für die Schüler:innen ist.

Daraus folgt, dass alle nicht immunisierten Schüler:innen, drei Mal wöchentlich hier in der Schule getestet werden.

Vollständig geimpfte Schüler:innen, genesene Schüler:innen deren Genesung nicht länger als drei Monate zurück liegt, können freiwillig an den Testungen teilnehmen.

Weiterhin haben Sie auch die Möglichkeit, die dreimal wöchentliche Testung in einem Testzentrum vorzunehmen und das Kind mit dem negativen Zertifikat zur Schule kommen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

---

Schulleitung